正しく 強 く 誠実に

神港一中港上9

7月号②

文責: 佐藤



県東地区総体と陸上・水泳の県総体が終わりました。

7月1日から6日に各会場に分かれ県東地区総体が開かれました。潮来一中の各部の選手は、それまでの練習の成果の発揮と各部や個人の目標の達成を目指し、一生懸命戦いました。実力を発揮できたところもあったでしょうし、残念ながら発揮できなかったところもあったと思います。ただ一つ言えることは、選手のそれまでの練習や努力は決して無駄にはならないということです。全員、これまでの経験や努力の成果を今後の学校生活や部活動に生かしてほしいと思います。

また7月10・11日には、県総体の陸上競技が笠松で、続く12・13日には県総体の水泳競技も笠松で開かれました。本校からの出場した選手は、全員健闘していました。

☆祝! 県総体出場

男子ソフトテニス個人 (県東地区総体第2位) 女子ソフトテニス個人 (県東地区総体第9位)

吹奏楽部が県東地区吹奏楽コンクールに、男女ソフトテニス部(個人)が県総体に、ボート部が全国大会(岐阜)に出場します。

明日から夏休みに入りますが、入ってすぐに県東地区吹奏楽コンクール、県総体(男女ソフトテニス部)、そしてボート部の全国大会が開かれます。それぞれ目標達成を目指し、全力でがんばってください。みんなで応援しています。









